

Características del itinerario

- ✓ Descubre el 'Fin del Mundo' en Ushuaia, Tierra del Fuego, y sumérgete en la increíble sensación de estar en el extremo más remoto del planeta.
- ✓ Observa de cerca uno de los glaciares más famosos del mundo, el Glaciar Perito Moreno. Caminar sobre el glaciar es una experiencia inolvidable, llena de sorpresas y momentos emocionantes.

Itinerario

DIA 1

Buenos Aires - El Calafate

Por la mañana, vuelo a El Calafate. A la llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel.

DIA 2



Visita al Parque Nacional Los Glaciares

El Parque Nacional Los Glaciares está formado por 47 glaciares de diferentes tamaños, siendo el más famoso el Glaciar Perito Moreno, que abarca una superficie de 257 kilómetros cuadrados. Es uno de los tres glaciares más grandes del mundo y uno de los pocos que sigue en crecimiento, con paisajes de una belleza impresionante.



[Itinerario Alternativo]

5.7 de V

Caminata sobre el Glaciar (MINITREKKING)

Reserva previa para una caminata sobre el glaciar en el Parque Nacional Los Glaciares. Incluye un trayecto en barco al glaciar, una caminata de 20 minutos hasta el hielo, y una hora de caminata sobre el glaciar con crampones. Requiere ropa cómoda y abrigada, y no es apto para personas con problemas de movilidad o sobrepeso. Solo disponible de agosto a mayo.



• Paseo en Barco de 1 Hora

Navega por el Lago Argentino durante 1 hora para disfrutar de vistas cercanas del Glaciar Perito Moreno.



DIA 3

Paseo en barco Todo Glaciares



Zarpamos desde el Puerto Punta Bandera, a 47 km de El Calafate.

A bordo de nuestras embarcaciones, navegaremos por el Brazo Norte del Lago Argentino, cruzando la Boca del Diablo y el Canal Upsala, donde experimentarás la emoción de ver témpanos desprendidos del Glaciar Upsala. Luego, navegaremos hacia el Canal Spegazzini, con vistas a glaciares colgantes como el Seco, Heim Sur y Peineta, y

finalmente al imponente Glaciar Spegazzini.

Para finalizar, descenderás en nuestra Base Spegazzini frente al glaciar, donde podrás disfrutar de un refugio con servicios completos y vistas panorámicas deslumbrantes.

DIA 4



De El Calafate a Ushuaia

Por la mañana, traslado al aeropuerto de El Calafate para tomar el vuelo hacia Ushuaia, la ciudad más austral del mundo. A la llegada, traslado al hotel para dejar el equipaje y tiempo libre por la mañana.

Por la tarde, realiza un paseo en yate por el famoso Canal Beagle, que separa Chile de Argentina. El canal lleva el nombre del barco "Beagle", que fue utilizado por Charles Darwin en su segunda expedición. Disfruta de las aguas tranquilas y claras del canal, con vistas de montañas nevadas y paisajes impresionantes. El recorrido incluye paradas en islas como la Isla de los Lobos y la Isla de los Pájaros, hábitats de pingüinos, leones marinos, lobos marinos y diversas aves. También verás el icónico Faro del Fin del Mundo.

DIA 5



Visita al Parque Nacional Tierra del Fuego y Regreso a Buenos Aires

Por la mañana, explora el Parque Nacional Tierra del Fuego, el más austral del mundo. El parque es un santuario natural con montañas, lagos, bosques y vistas impresionantes de paisajes polares. Durante la visita, puedes tomar un tren turístico hasta la estación de tren más austral del mundo y recorrer la Ruta Nacional 3, el camino más austral del mundo, así como el lago de agua dulce más meridional.



Por la tarde, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Buenos Aires.